

WEEKLY REPORT

高山中央ロータリークラブ



「いま結束のとき!目指そう、新たなる境地!!」



◆会長 中田 專太郎 ◆幹事 谷口 欣也 創立 1991 年 5 月 20 日

◇事務局 高山市本町1-2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階 TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL: 0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30~

◇ホームヘーシ http://www.takayamacrc.jp/

◆会報委員長 大原 誠 ◆会報担当 熊﨑 元康

<出席報告>

	会員数	出席会員	出席	Make-up	会長支持率
本 日 1164 回	56 名	56名	40 名	_	71.43%
前々回 1162 回	56 名	56 名	43 名	6名	87.50%

<会長の時間> 会長 中田 專太郎

みなさん、こんにちは。 今月は「水と衛生」月間というこ とですので、少しその話しをさせ ていただきます。

「世界には国がいくつあるでしょ うか?」

実際には 300 以上の国があるということですが、日本が正式に国と

認めているのは、193の国連加盟国にバチカン市国などの4カ国を加えて、北朝鮮を引いた196カ国ということになります。パレスチナや台湾は日本では国として認められていないのです。

この内、日本国が水道水の飲用可能と認めている国は 15 カ国しかありません。アジアで水道水が飲める国は、日本 とアラブ首長国連邦だけということです。

例えば、皆さんの大好きなフィリピンは、「水道の水は絶対に飲むな!」ということになっていますが、現地の住民は結構普通に飲んでいたりします。

ところで、フィリピンには至極ポピュラーなスイーツとして、「ハロハロ」というのがあります。「パロパロ」じゃありませんので、念のため。

これは、かき氷にミルクを掛けて、いろいろな果物や、甘く煮た豆にアイスクリーム、ナタデココ、タピオカ、ココナッツなどなどをトッピングしたもですが、私、美味しい美味しいと食べてしまって、極端な下痢に苦しめられたことがあります。どうやら、このかき氷が原因のようで、それもその筈、水道水を凍らせたものが、かき氷の原料なのでした。溶けてしまえば、水道水・・・なのです。

逆に、経験して驚いたのはニューヨークの水道水です。 ヨーロッパの水道水は硬水(カルシウムとマグネシウムの 含有量が多い)ですが、何とニューヨークの水は日本より も軟水度が高く、そして非常に美味しいのです。

バーやレストランでは、日本のように真水のカップが、ごく普通に出てきますし、それは水道の蛇口をひねった水です。

それもその筈と言いますか、ニューヨークの水はアルプスから流れてくる水ですし、日本が50項目ほどの水質検査項目があるのに対して、ニューヨークでは300ものチェッ

ク項目があるそうです。

にもかかわらず、ニューヨークの水道水には、目には見えませんし無害なのですが、沢山の生きたミジンコが混じっているということです。

だからでしょうか、ニューヨークでは、スーパーで「BRITA (ブリタ)」という簡単な濾過器を購入して水道水を飲んでいるらしいのです。

これから暖かくなって、会員の皆様も何処かの国々へ出掛けられるかも知れませんが、どうか生水には注意していただきたいと思います。

<幹事報告>

幹事 谷口 欣也

- ◎国際ロータリー第 2630 地区ガバナー事務所より
 - ・台湾東部地震災害義捐金ご協力のお願い
 - ・青少年育成研修セミナー開催のご案内 日時:5月13日(日)10:00~12:00

会場:四日市商工会議所

登録料:1,000円

出席要請者:次期青少年奉仕委員長

・教師部会開催のご案内

日時:5月13日(日)14:00~16:30

会場:四日市商工会議所

登録料:1,000円

出席要請者:次期会長/IA委員長

- ◎ロータリー米山記念奨学会より
 - ・奨学生の世話依頼について
- <高山市都市提携委員会より>

・平成30年度高山市都市提携委員会会議のご案内

日時:4月17日(火)13:30~ 会場:高山市役所 3階

<会報>

・美濃加茂RC・下呂RC



<出席/プログラム委員会>委員長 橋本 修



<会長エレクトセミナー (PETS) 受講報告> 次期会長 高原 清人

会長エレクトの時間

- ・バリー・ラシン次期RI会長テーマ
- ・ロータリーのビジョン声明
- ・木村静之次期ガバナーテーマ
- ・高原清人次期会長テーマ

次期RI会長テーマ

「インスピレーションになろう」 "BE THE INSPIRATION"





バハマの青い 海と夕焼け

「インスピレーションになろう」 "BE THE INSPIRATION"

前向きな変化を生み出し、私たちが今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を持って正面から立ち向かう意欲を、クラブ、 地域社会そして組織全体から引き出すため の「インスピレーション」となる必要があるの

「インスピレーションになろう」 "BE THE INSPIRATION"



インスピレーション=ひらめき、思いつき、霊感

INPIRE=鼓舞する 心に火をつける

INSPIRATION = 鼓舞する人 意欲を引き出す人

ラシンさんはロータリアンに対し、 「心に火をつける人」「鼓舞する人」になってほし いと呼び掛けている

第2630地区 2018-19年度 ガバナーテーマ



木村静之次期ガバナー 岐阜東南ロータリークラブ 木村法律事務所

理念をかかげ 意欲を喚起し

共に行動

理念をかかけ、職業奉仕という根幹にある「奉仕の理念」をかかけ よう。例会は「人生の道場」大切にしましょう。

意欲を喚起し:意欲を喚起するためには・・・

「感動体験の話」をしよう→ガバナー提案

ラシン会長提案 ①愛と共感の心 ②熱意の伝達 ②大胆なチャレンジ ④自らの行動

公共イメージの向上も、意欲の喚起につながる

共に行動 :信頼でつながったロータリアン 一部の会員だけではなく多くの会員が参加する

2018-19年度 高山中央ロータリークラブ 会長テーマ

凡事徹底 - 友情と情熱と行動と -

凡事徹底

凡事徹底とはイエローハット相談役であった鎖山秀三郎氏の著書の引用であります。 当たり前のことを当たり前にやるのではなく、当たり前のことを人には真似できないほど徹底的にやる。 ー中央ロータリークラブとイメージが重なるー ①活動の目標が明確である ②チャレンジ精神が旺盛

③団結力の高さを誇る

がクラブには、諸先輩方が培ったスキルが備わっています。 しかしそれに甘んぶることなく、さらなる研鑽を重ね次世代へ 向かう努力も必要です。

友情と情熱と行動と -

友情: 中央ロータリークラブが培ってきた会員 相互の信頼。

情熱:目的意識を高く持ち、熱い思いでチャレ ンジしていく。

行動: 具体的に自らが行動し、体感すること。

2018-19年度 高山中央ロータリークラブ 実施事業(予定)

2018.07.01

米山奨学生受け入れ(継続事業)

2018.08.04

2018.07.07~08 平塚湘南RC訪問(七夕) 地区補助金事業(通れば)

2018.08or09 2019.05.27

ロータリーディ(ポリオ撲滅募金)

出前講座

以上PETSを受講させていただいた私の思いを含め報告いたしました。これ から所信表明に向け皆様にお伝えしたいことを精査し、具体的な活動方針 を計画したいと思います。ご清聴ありがとうございました。

<====BOX>

3月9日初孫が誕生しました。そっと覗いてみたら立派な おちんちんが有りました。これも初なので何か新鮮でした。

中田 專太郎

本日はお願いもしていないのに「会長エレクトの時間」を 取って頂き橋本委員長には感謝の言葉もありません。拙い 話ししか出来ませんので始めにおことわりしておきます。

高原 清人

東北大震災から 7 年が経ち昨日もテレビ等で特番が放送 されていましたが、3.11 が単なる記念目にならぬよう、 そして風化させぬよう祈りを込めてニコニコへ

鶯塚 英雄

本日、午後から現場作業のため作業服にて出席しておりま す。ネクタイはしておりますのでご勘弁願います。

高橋 厚生

ニコニコへのご協力をお願いします。

周 信夫